



Bürgergemeinde
Zermatt

Die Bürgergemeinden und Korporationen der Schweiz

Die Schweiz zählt etwa 1'650 Bürgergemeinden, Bürgergemeinden, Korporationen, Bäuerten und Zünfte, die meist öffentlich-rechtliche Körperschaften sind und der kantonalen Gesetzgebung unterliegen. Im Gegensatz zu den politischen Gemeinden basiert die Zugehörigkeit hier auf der Abstammung oder Einbürgerung, nicht auf dem Wohnort. Diese Körperschaften übernehmen eine Vielzahl an Aufgaben, von der Verwaltung gemeinschaftlicher Ressourcen bis hin zur Pflege kultureller Traditionen.

Bürgergemeinde Zermatt

Wurzeln, Werte, Weitsicht: Tag der Bürgergemeinden und Korporationen

Auf Initiative des Schweizerischen Verbands der Bürgergemeinden und Korporationen (SVBK) organisieren die verschiedenen Schweizer Bürger am 14. September erstmals einen nationalen Tag der Bürgergemeinden und Korporationen.

Unter dem Motto «Wurzeln – Werte – Weitsicht» können Interessierte landesweit die faszinierende Welt dieser historischen Institutionen erkunden.

Ein Tag im Zeichen von Tradition und Zukunft

Der nationale Tag der Bürgergemeinden und Korporationen bietet eine einzigartige Gelegenheit,

die beeindruckende Geschichte und das vielfältige Engagement der Bürgergemeinde Zermatt zu entdecken. Die Bürgergemeinde Zermatt lädt alle Interessierten zu diesem besonderen Anlass ein. Den ganzen Tag über erwartet die Gäste ein abwechslungsreiches Programm mit Präsentationen und Einblicken in die vielfältigen Tätigkeitsfelder der Bürgergemeinde.

Highlights und Rahmenprogramm Präsentationen und Informationsstände

Ab 11.00 Uhr können die BesucherInnen mehr über die vielfältigen Aktivitäten und Projekte der Bürgergemeinde Zermatt erfahren. Über die zahlreichen Arbeitsplätze, die vor allem in der Tourismusbranche angeboten werden, bis hin zu den Strategien für ein nachhaltiges Zermatt und verschiedene aktuelle Projekte wird ein umfassender Überblick geboten.

Kulinarische Genüsse

Verschiedene F&B-Stände bieten eine breite Palette an regionalen Produkten aus dem Wallis an. Die BesucherInnen können lokale Spezialitäten geniessen und gleichzeitig einen Beitrag zu einem guten Zweck leisten, da ein grosser Teil des Erlöses an eine gemeinnützige Organisation gespendet wird.

Abschlusskonzert

Ein besonderes Highlight erwartet die Gäste um 16.30 Uhr mit einem Konzert im Rahmen des diesjährigen Zermatt Music Festival & Academy; es präsentiert ein Programm mit traditioneller «Müsig» aus Zermatt und der Region. Dieses kulturelle Ereignis bildet den krönenden Abschluss des Tages und sorgt für einen unvergesslichen Ausklang.